

Declaran alerta temprana por riesgo de derrumbes en la provincia de Palena

Ante la "Moderada" posibilidad de que ocurran aluviones, deslizamientos o derrumbes, el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (SENAPRED) declaró anoche, a las 20 horas, Alerta Temprana Preventiva para toda la Región de Los Lagos.

El riesgo, advertido por el Servicio Nacional de Geología y Minería (Sernageomin), se

concentra en Chiloé, el Litoral Interior y la Cordillera Austral. La causa es un evento meteorológico que comenzará hoy y que combinará precipitaciones con una isoterma cero alta, provocando el derretimiento de nieve en la cordillera.

La advertencia de Sernageomin pone un foco particular en la provincia de Palena, donde se han identificado múltiples puntos críticos. La preo-

cupación se extiende por varios sectores de la comuna de Hualaihué, como El Manzano y los alrededores de Hornopirén; en Chaitén, se consideran vulnerables la Península de Ayacara y sectores como Poyo y Buill; y en Futaleufú, el riesgo se localiza en su zona noroeste.

La infraestructura vial es otra gran preocupación, con vigilancia especial sobre la Ruta 7 en los tramos Caleta Gon-

zalo-Chaitén, el sector El Amarillo, el Lago Yelcho, la Cuesta Moraga y el tramo entre Villa Santa Lucía y Villa Vanguardia, además de la Ruta CH-235 que conecta Villa Santa Lucía con Puerto Cárdenas.

Las autoridades recomiendan a la población monitorear cursos de agua y quebradas, ya que podrían activarse y arrastrar sedimentos. Se sugiere tener especial resguardo en zo-



RECIENTES CORTES DE TRÁNSITO EN LA CUESTA MORAGA (RUTA 7).

nas previamente afectadas por remociones en masa y evitar actividades al aire libre como

excursiones o camping mientras persistan las condiciones de riesgo. <3